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例会日／毎週木曜日
例会場／リーガロイヤルホテル広島
会 長／中村富子 幹 事／山口洋充

広島安佐ロータリークラブ
MONTHLY REPORT

2025年2月号 Vol.639

【 2024-25年度 会長テーマ 】
『 共に＿TOGETHER 共に考え 共に行動し 共に未来を描こう 共に認め合おう 』

会 長 時 間

本日は、広島安佐ロータリークラブ26周年記念例会です。
ご来賓の広島北ロータリークラブ坪内会長、高井副幹事、そし
て広島陵北ロータリークラブ吉田会長、國政副幹事、お忙しい
中ご出席いただき有りがとうございます。また、両クラブから
お祝いもいただきました。重ねてお礼申し上げます。

広島安佐ロータリークラブは、広島陵北ロータリークラブを
スポンサークラブとし、特別代表故二宮義人（よしと）氏の下、
1999年3月4日に創立しました。当初の会員数は23名だった
そうです。
初代会長は、ご存知のように佐藤恭子名誉会員で、当時とし

ては珍しい女性会長でした。現在も続く、楽器を鳴らすゲスト
の歓迎の儀は、エリザベト音大教授だった佐藤名誉会員のアイ
デアで、当時の第2710地区ガバナー仁田一也氏が色々な国の
子供の楽器を集めてくださったと聞いています。20周年記念
例会の際には、仁田氏がハーモニカを演奏してくださいました。
素敵な思い出です。

広島安佐ロータリークラブは現在、会員数16名とグループ6・
7では一番若く一番小さいクラブです。が、小規模ながらも活
動は多岐にわたっています。
特に比治山公園清掃活動や崇徳学園IACのサポートは、広島安
佐RCを代表する活動となっています。比治山公園清掃活動は、
松岡会員のちょっとした気づきから始まった奉仕で、それが今

では地域の中学校を巻き込んでの大きな活動となりました。素
晴らしいです。

先日も、グループ6・7インターシティミーティングのホス
トを無事、務め終えることができました。

たくさんの方々に支えられて、こうして26周年迎えることが
できました。
特に、親クラブの広島陵北ロータリークラブさん、そのまた

親クラブの広島北ロータリークラブさんには、いつもご支援い
ただき感謝しかありません。一番末っ子のクラブですので、皆
さんに甘えてばかりですが、いつか立派に育ったと思っていた
だけるように、頑張って行きたいと思います。

我々は、小さなクラブですが、みんなが一致団結すると何倍
もの力を発揮することがでると信じています。

安佐RCの皆さん「共に未来図を描きましょう」
そして、広島北RC、並びに広島陵北RCの皆さま、これからも
我々のことを末長く見守ってください。
次の節目となる30周年の頃には、今より会員数も増え、ちょっ
と大人になっていることを思い描いて、実現できるよう頑張り
たいと思います。
皆さま、本日は有難うございます。

2025年3月6日（木）第1132回

創立26周年記念夜間例会

リーガロイヤルホテル広島32階

エメラルドルーム

祝辞

広島陵北RC

会長 吉田 尊禮様

乾杯挨拶

広島北RC

会長 坪内 昭吉様
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幹事報告

１.例会変更

・広島東南RC「夜間例会」

と き：3月24日（月）

ところ：ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

・広島中央RC「職場訪問例会」

と き：3月24日（月）12：15～13：45 ※同日変更

ところ：エディオンピースウイング広島

・広島西南RC「花見家族例会」

と き：3月25日(火)18：30～ ※同日変更

ところ：ANAクラウンプラザホテル広島

２.休会

・3月17日(月)広島中央RC・広島廿日市RC

・3月18日(火)広島RC・広島西南RC・広島安芸RC

・3月19日(水)広島東RC・広島陵北RC

・3月21日(金)広島南RC・広島城南RC

３.お知らせ

・次週3/20は、春分の日（祝日）ですので、次回例会は3/27となり

ますので、お間違いのないよう、よろしくお願いいたします。

本日は、広島安佐ロータリークラブ26周年記念例会が開催され
ました。
ご来賓として、広島北ロータリークラブ坪内会長、高井副幹事、
広島陵北ロータリークラブ吉田会長、國政副幹事にご出席いただき
ました。
たくさんの方々に支えられて、こうして26周年迎えることがで

きました。中村会長から過去からの伝統、成り立ちを紹介していた
だき、改めてクラブの深い歴史を感じる事ができました。
またNacoTomo(ナコトモ)の方々のアトラクションも素晴らしく、
会に花を添えていただきました！全員で非常に盛り上がりまして、
またの機会も是非素敵な歌声をお聞きしたいという声で溢れました！
我々は小さなクラブですが、団結力はかなり強いと手前味噌なが

ら思います。引き続き、全員で協力してクラブを盛り上げ、また2
7周年に向かって前に進んでいきたいと思います。

（広報・会報理事 河内 亮）

～NacoTomo～

友安優弥さんと菜子さんで奏でる音楽で、

大変盛り上がりました！皆さんも、鈴・タン

バリン・マラカスで参加♪

中村会長と共に、3月生まれの松岡会員と

横手会員でロウソクの火を消しました
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2025年3月15日（土）第1133回

職場訪問例会

8farm（いちご農園）

皆さん、早朝よりおつかれさまです。
本日は、職場訪問例会で、いちご農園の「8ファーム」さんに
お邪魔しています。いちご狩りまで、もう少しお付き合いくだ
さい。

「8ファーム」代表の遠藤さんは、元広島安佐ロータリーク
ラブ会員で、脱サラをされて安来に移住し、いちご農家を営ま
れています。

私は、遠藤さんとはほんの少ししか被っていないのですが、
安佐ロータリー時代は、とても熱心に活動されていて、特にイ
ンターアクトには力を注がれていました。正にロータリアンの
鏡のような方だったので、できることなら安佐ロータリーに戻っ
て来ていただきたいくらいです。

それはさておき、「８ファーム」さんについては、後ほど遠
藤さんからお話があると思いますので、私は「いちご」につい
て少しお話ししたいと思います。

皆さんの大好きな「いちご」。古くは石器時代から食べていた
と言われています。その頃は、実だけではなく、葉・茎・根ま
で食べていたそうです。その後、7世紀にはヨーロッパで世界
初のいちごの栽培が始まりました。

日本に入ってきたのは、江戸時代末期。
オランダから長崎へ持ち込まれたのですが、食用ではなく観賞
用として広まったそうです。そして、明治の初めにフランスか
ら栽培用のいちごの品種が伝わり、本格的にいちごの栽培が始
まりました。

おそらく当時はハイカラな食べ物で、庶民の口には入らなかっ
たのではと思います。

今では、いちごの品種はどのくらいあるのでしょうか？
後ほど、遠藤さんに聞いてみたいと思います。

いちごは甘くて美味しいし、見た目もキュート❤ なので、
みんな大好きですよね！？私も大好きです。

そんないちごですが、甘いだけなく栄養価が高いのも魅力で
す。主な栄養素は、ビタミンC、カリウム、葉酸などが挙げら
れます。ビタミンCは美肌効果や風邪の予防にいいですね。
葉酸は、貧血予防に効果があり、赤ちゃんの成長に必要な栄養
素なので、妊婦さんに勧められます。
といった感じで、いいことだらけのいちごです。

今日はたくさん取ってたくさん食べて、そしてたくさんお土
産を買って帰ってください。
私ごとですが、実は「いちご狩り」は今日が初体験で、とても
楽しみにしていました。
遠藤さん、改めて、本日はよろしくお願いします。

車中で、「いちごクイズ」

をして、盛り上がりました！

天候は前日の☀空とは行かず、

雨→雪→大風

まずは、むさしのお弁当で腹ごしらえです。

これが後に吉と出るか凶となるか・・・



4

8farm （いちご農園）

元会員 遠藤 暢彦さん

島根県安来市下坂田町寺前361-1

いつも真っ赤な服装にしているのが

こだわりです！

本日は、島根県の東の端、安来市の8farm（エイトファーム）
へご来園いただきまして誠にありがとうございます。先日まで
春の陽気が感じられていましたが、本日は一転、冷たい雨の中
来ていただき少し心苦しくも思いますが、これも山陰を感じて
いただける機会ということでお許しいただけましたらと思いま
す。
皆様にご来園いただけるということで、以前広島安佐ロータ

リークラブで卓話させていただいたことを思い返してみました。
2020年10月15日に機会を頂き、ざっと４年半の時間が経っ
ておりました。8farmが出来てから今シーズンが4シーズン目
ということで、稼働前に今後の計画や思いを卓話させていただ
いた、ということになります。振り返りますと答え合わせのよ
うで少し気恥ずかしくもなりますが、現在はおおよそ当初の計
画通りに進んでいる状況となっております。多少当初の計画と
変わっていることと言いますと、当時はイチゴのみでの計画を
しておりましたが、現在では、イチゴ・メロン・ブドウと販売
品種が拡大して行っているところが変わってきているという感
じです。また、色々なイベントへ出店させていただく機会も増
えまして、例えば、１月に広島のゲートパークで行われた「し
まねフェア」にも安来市の代表の一店舗として出店させていた
だくことも出来ました。また、販売につきましても全国への発
送を行っており、安来市以外の皆様にもご賞味いただける機会
が増えているところでございます。
自分が広島安佐RCを退席させていただいてから年月は経っ

ておりますが、常に心にはRCで学んだことが脈々と生きてい
ます。また、何か決断が生じるときには、皆様の御顔を思い浮
かべながら、皆様でしたらどのような決断をされるか、という
のを参考にさせていただいております。前回より４年半たちま
して、自分も含め皆様の御顔にも年月が積み重ねられておりま
すが、こうして皆様の御元気な御顔を拝見できます事に大変喜
びを感じています。
本日は職場訪問ということで、イチゴ農家となりました自分

が育てました8種類のイチゴのご紹介とイチゴ狩りを楽しんで
いただけましたらと思います。１０年前にはこのような未来を
想像だにしておりませんでしたが、RCで学んだことにより選
択されていった未来の一つのサンプルとして、何かしらのお役
に立てましたら幸いでございます。
今現在、いつの日か再びRCに入れる人物になれることを目

標の一つとして、イチゴと向き合う日々を過ごしております。
また５年後くらいに皆様に来ていただけますよう、より素敵な
農園にしてまいりたいと思います。
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幹事報告

１.例会変更

・広島東南RC「夜間例会」

と き：3月24日（月）

ところ：ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

・広島中央RC「職場訪問例会」

と き：3月24日（月）12：15～13：45 ※同日変更

ところ：エディオンピースウイング広島

・広島西南RC「花見家族例会」

と き：3月25日(火)18：30～ ※同日変更

ところ：ANAクラウンプラザホテル広島

２.休会

・3月17日(月)広島中央RC・広島廿日市RC

・3月18日(火)広島RC・広島西南RC・広島安芸RC

・3月19日(水)広島東RC・広島陵北RC

・3月21日(金)広島南RC・広島城南RC

３.お知らせ

・次週3/20は、春分の日で祝日ですので、次回例会は3/27となりま

すので、お間違いのないよう、よろしくお願いいたします。

本日は、例会変更をいたしまして、広島安佐ロータリークラブの
元会員の遠藤さんが経営されている島根県安来にあります8farm
（エイトファーム）へ、職場訪問例会＆イチゴ狩りに行ってまいり
ました！
会員のご家族含め、総勢26人のご参加で盛大なイベントとなり

ました。
途中バス車内でイチゴクイズを実施し、イチゴの知識を深め、万

全の体制でイチゴ食べ放題に挑みました！
なんとイチゴの甘いこと！ 皆さん大堪能して楽しいレクレーショ
ンとなりました。

（広報・会報理事 河内 亮）

2025年3月27日（木）第1134回

リーガロイヤルホテル広島

安芸の間

会 長 時 間

皆さん、こんにちは。
いつものように、お食事をしながらお聞きください。

早いもので3月の例会も今日が最後です。2月から3月にかけ
てIMや懇親会、周年例会、職場訪問例会等々で通常の例会はす
ごく久しぶりです。

そして、先々週の土曜日は、元会員の遠藤さんが営まれる
「８ファーム」にお邪魔しての職場訪問例会でした。
当日は3月半ばにもかかわらず、道中の県北部では大雪でとて
も寒く、震えながらのいちご狩りでしたが、ご参加くださった
皆さん、改めておつかれさまでした。おかげさまで、とても楽
しく、いい職場訪問例会になりました。
今度は、個人的に暖かくて天気の良い、大山が望める日にリベ
ンジしたいです。

さて、今月は「水と衛生月間」です。
ロータリー財団の重点分野は、平和と紛争予防、疾病予防と治
療、母子の健康、基本的教育と識字率向上、経済と地域社会の
発展、そして、水と衛生です。

毎年3月22日は、国連が定めた「世界水の日」です。
世界では、上水道や井戸などの安全な水を利用できない人口は
世界全体で約9億人いると言われています。
そして、下水道などの基本的な衛生施設を利用できない人口は
約26億人。年間約180万人の子どもが下痢のために死亡して
います。
水関連の病気により年間のべ4億4,300万人の子どもたちの授
業日が失われています。
何百万人もの女性が水汲みに毎日数時間を費やしています。

世界の人口は現在約82億人。ということは約1/3弱の人が
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安全で衛生的な水が使えないという現実があります。
普段、水道の蛇口を捻ったら当たり前に安全な水が利用できる、
そんな暮らしをしている我々には受け止め難い現実です。

2024-25年度国際ロータリー会長・ステファニー・アーチッ
クさんの会長テーマ「ロータリーのマジック」。このテーマが
生まれたきっかけも「水」だそうです。
ステファニー・アーチック会長がドミニカ共和国で浄水器の設
置活動に携わったとき、汚い水がフィルターに入り、反対側か
ら透明な水が出てくるのを見ていた少年が、『もう一度魔法を
見せて』と言ったそうです。もちろん、その浄水器が魔法では
なく、浄水器を輸送し、設置し、現地のリーダーと協力してメ
ンテナンスを行うために懸命に活動し、安全な水が入手できる
よう行動した。そして、安全な水によって人生が変わるという
ことを、少年たちは知ることができ、少しでもその力になれた
と知ったことで、IR会長の人生も変わったと思ったそうです。

私たちが「当たり前」と思っていることが、どんなに幸せな
ことなのか、私たちはどんなに恵まれた環境に暮らしているの
か、改めて知ることとなりました。

そして、私たちにできること「すごいマジック」は起こさな
くても、小さなことでも何かできることはないか考えてみたい
と思います。
以上で、会長時間を終わります。

「来賓卓話」

～特殊詐欺、SNS型投資詐欺等の

現状と対策について～

広島県警察本部生活安全部

生活安全総務課 課長補佐

土井 誠記 様

犯人が偽の逮捕状等を示し、口座が不正利用され逮捕を免れる
には口座を精査すると送金指示されます。
ここで注意ですが、警察官が事前に逮捕の連絡をしたり、送

金指示することは絶対にありません。
最近では、孫を名乗る者が喫茶店で鞄を無くしたと電話をか

けてくる手口が多発しており、こうした電話があれば、一旦電
話を切り、親族等に連絡確認してください。
現在、♯１など国際電話番号が利用される被害が増加しており、
被害を元から絶つため国際電話利用休止に関する広報を強化し
ています。
次にＳＮＳ型詐欺とは、犯人がフェイスブック等を通じ
被害者を長期の交信で信用させ、投資名目等でお金を騙し取る
もので、突然の電話で心理的動揺に乗じる特殊詐欺と区別して
います。
投資とロマンス詐欺の手口があり、投資詐欺は、被害者が、

自称投資の専門家等から偽の投資アプリに誘導され、ロマンス
詐欺は、出会い系アプリ等を通じ投資や交際名目でお金を騙し
取られるものです。
昨年の被害は、特殊詐欺を大きく上回る約33億円でした。
ＳＮＳ型詐欺は、スマートフォンのインターネット環境内
で欺罔・送金が完結し、金融機関等の窓口での声かけによる
水際阻止が困難で、県民の皆様への幅広い広報が重要です。
ＳＮＳ型詐欺の被害に遭わないために
・ 必ず儲かる投資はありえない
・ インターネット上の投稿や広告を安易に信用しない
などにご注意ください。
県警察では、テレビや新聞、県警アプリ「オトモポリス」公

式X等あらゆるツールを活用した情報発信を行っていますので、
ぜひご覧ください。
本日の内容をご家族や職場の方々へお話いただき、被害防止へ
のご協力をお願いいたします。

本日は、特殊詐欺とＳＮＳ型詐欺の被害防止対策等について
お話しします。
昨年、特殊詐欺の手口の内、警察官を名乗るオレオレ詐欺被

害が急増し、県内では約８億円と統計史上最高額でした。
その手口は、固定電話等からラインのビデオ通話に移行後、
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ニコニコ箱
～ 会員記念日（3月）～

☆会員誕生月おめでとうございます

・横手 裕康会員（S53.3.29.）

・松岡 與吉会員（S21.3.30.）

☆結婚記念月おめでとうございます

・奥芝 隆会員（S49.3.10.）

51年が終わりました。さあ、これからがどうなるかです。

・中村 富子会員（H3.3.12.）

毎年ロータリーのスマイルBOXで結婚記念日を確認します。

結婚何年かも思い出せません。(笑)

☆入会月おめでとうございます

・谷 勝美会員(H11.3.4..)

早いですね、26年が過ぎました。引き続きよろしくお願いしま

す。

・浮田 収会員(H11.3.4..)

・八條 範彦会員(H11.3.4..)

☆中村 富子会員

今日の卓話は、広島県警察本部 土井課長補佐様による

特殊詐欺対策についてです。皆さんしっかり聞いて、詐欺に

遭わないようにしましょう。土井様、よろしくお願いします。

☆山口 洋充会員

今期３ヶ月を残し３月末で退会します。ありがとうございまし

た。

☆遠藤 暢彦様

3/15の職場訪問での御礼です。

\36,000 累計\382,000

幹事報告

１.BOX配布物

・4/20比治山公園清掃事業のご案内

・4/27(日)地区研修・協議会のご案内とプログラム

・3月定例理事役員会議事録

・休会のお知らせ（5/8・5/29）

・2025-26年度の会員名簿に伴う「名簿記載事項の確認」

２.例会変更

・広島安芸RCお花見夜間例会」

と き：４月１日（火）18:30～ ※同日変更

ところ： Zona ITALIA in Centro

（ゾーナ イタリア イン・チェントロ）

・広島陵北RC「パートナー同伴花見夜間例会」

と き：4月2日（水）18：30～ ＊同日変更

ところ：ラセッテ本店

・広島南RC「夜間例会並びに創立69周年夫人同伴晩餐会」

と き：4月4日（金）18：00～

ところ：リーガロイヤルホテル4Ｆ

３.休会

・3月31日(月)広島東南RC・広島廿日市RC

・4月1日(火)広島西南RC

４.お知らせ

・次週（4/3）の例会は、「お花見夜間例会」となっております。

18：30より桜下亭にて開催いたします。お間違いのないよう、よろしく

お願いいたします。

花粉症が猛威を振るっておりますが、随分と春らしい気候になっ
てまいりました。
本日の来賓卓話は、特殊詐欺、SNS型投資詐欺等の現状と対策に

ついて、広島県警本部の土井様に卓話をしていただきました。
昨今急激に被害額が増えている詐欺の対策等、非常に皆様の役に立
つ卓話をしていただきました。当クラブは善良な会員の方ばかりな
ので、今後はこの卓話を活かしていただいて、決して騙されない様
にしていただければと思います。

来週は、桜下亭さんでの夜間例会です。最近の例会は、夜間例会
が多いですが、今回もしっかり皆さん懇親を深めていただければ幸
いです。

（広報・会報理事 河内 亮）

2025年1月クラブ出席率

会員数：16名

例会数： 3回

クラブ出席率：89.58％

崇徳高校IAC募金

3月分

谷会員・松岡会員・奥芝会員・岡本会員

合 計 4,000円

総 額 41,000円


